

Fiestas de "La Malena" 2008. Procesión y Ofrenda Floral

El día 22 de julio, a partir de las nueve de la noche, en la parroquia de S. Pedro Apostol de Mengíbar, se ofreció la tradicional misa en honor a la patrona.

La misa contó con la asistencia y cantos de la Coral "Ossigi" de Mengíbar, a la que el ex-parroco de Mengíbar, D. Miguel Medina, y fundador de la coral, dirigió en alguna de las canciones interpretadas por la misma.

Seguidamente, al final de la misa, procesión de "La Malena", por algunas calles de Mengíbar.

Finalizada la misma se procedió la Ofrenda Floral, por parte de muchos vecinos y vecinas de nuestro pueblo.

FOTOS VÍDEO